



Das Foto zeigt: Tanz der Hirten beim Kinderkrippenspiel. Foto: Andreas Böckler

7.1.26
SWIG 6L

Kinderkrippenspiel „Der kleine Stern“ in St. Kilian

Schweinfurt Auch in diesem Jahr fand am Heiligen Abend bei der Kinderkrippenfeier in St. Kilian wieder das Krippenspiel statt. Vorbereitet von Gabi Henz, Katja Brätz, Sandra Wirth und Pastoralreferentin Barbara Hornung, führten über 40 Kinder und Jugendliche das Krippenspiel „Der kleine Stern“ auf.

Nach dem Krippenspiel bekamen alle Kinder einen Leuchtstern

und ein Knicklicht und zogen hinter dem Stern von Bethlehem durch die volle St. Kilianskirche. Dabei erinnerte der kleine Stern alle daran, dass Jesus uns begleitet und lieb hat.

Gerhard Vonend an der Orgel und Martin Dummer an der Trompete rundeten mit ihrem festlichen Spiel die Feier ab.

Von: Barbara Hornung, für die Stadtpfarrei Heilig Geist